

20.000 Especies de Abejas

El próximo día **21 de febrero a las 18 h.**, en el Ámbito Cultural de El Corte, tendremos una nueva sesión del Cinefórum “La Justicia Social está de Cine”, organizado por la Cátedra de Inclusión Social de la UMA y el Observatorio Municipal para la Inclusión Social del Ayuntamiento de Málaga.

En esta ocasión se emitirá la película “**20.000 Especies de Abejas**”, dirigida por Estíbaliz Urresola Solaguren para ilustrar el tema “**La realidad transformadora de las infancias Trans**”.

Sinopsis:

La película, escrita y dirigida por Estíbaliz Urresola Solaguren, aborda la historia de Aitor (Cocó) de 8 años, en su búsqueda de una identidad de género que difiere de la asignada al nacer. Sus emociones, el entorno familiar, el binarismo de género o la heteronormatividad resultan envueltas por la enorme diversidad de abejas, de las que existen más de 20000 especies distintas. Ganadora de tres Goyas, gala 2024.



Presentación: Juan Manuel Domínguez Fuentes. Profesor del Departamento de Psicología Social, Trabajo Social y Servicios Sociales y Antropología Social. Universidad de Málaga.

Coloquio a cargo de:

Juan Manuel Domínguez Fuentes (presentación), profesor del Departamento de Psicología Social, Trabajo Social y Servicios Sociales y Antropología Social de la Uma

- Mar Cambrollé Jurado, presidenta de la Asociación ATA-Sylvia Rivera.
- Yamil Rodríguez Vigueras, monitor de actividades socioculturales de ATA-Sylvia Rivera.
- Denis Camacho Lindsey, del equipo de intervención social en ATA-Sylvia Rivera .

Como novedad se podremos seguir la sesión a través de Youtube, [Coloquio Cinefórum LA JUSTICIA SOCIAL ESTÁ DE CINE: 20.000 especies de abejas \(2023\) - YouTube](https://www.youtube.com/watch?v=4MnIBsItEOo) [<https://www.youtube.com/watch?v=4MnIBsItEOo>]

Ampliación de información:

<https://www.umadivulga.uma.es/agenda/otros/cineforum-la-justicia-social-esta-de-cine/> [<https://www.umadivulga.uma.es/agenda/otros/cineforum-la-justicia-social-esta-de-cine/>] .